



Wir helfen Geflüchteten aus der Ukraine in Karlsruhe

Frauen und Kinder suchen in Deutschland Schutz. Sie benötigen dringend Lebensmittel. In Karlsruhe können Geflüchtete aus der Ukraine derzeit gegen Vorlage ihres Ausweises das Angebot der Beiertheimer Tafel (Marie-Alexandra-Straße 35, 76135 Karlsruhe) kostenlos nutzen.

Die Beiertheimer Tafel bekommt von Supermärkten und Bäckereien übrig gebliebene frische Waren geliefert.

Für andere, haltbare Lebensmittel und für Drogerieprodukte ist der Tafelladen dringend auf Spenden angewiesen – immer, und jetzt erst recht!

Wir wollen den Menschen, die in Karlsruhe ankommen, helfen, indem wir haltbare Lebensmittel für die Beiertheimer Tafel spenden.

Bist du dabei?

**Dann gib jede Woche bis Donnerstag etwas Gutes in die Sammel-Kiste deiner Klasse!
Zum Beispiel Nudeln, Reis, Konserven aller Art, Tomatensauce, Nüsse, Schokolade...**

Wichtig ist, dass die Lebensmittel original verpackt und ungekühlt gut haltbar sind.



Immer am Donnerstag leeren wir die Kisten und bringen sie zur Beiertheimer Tafel. Die Großen von euch packen in der Religions-Stunde mit an: In der ersten Woche (10. März) übernehmen die Kinder der 3. Klasse* den Transport, in der zweiten Woche (17. März) die Kinder der 4. Klasse*.

*** Bitte große Stofftaschen mitbringen!**

In den Wochen danach übernimmt ein Auto den Weg.

Viele Grüße



im Namen des gesamten Lehrerinnen-Teams

Verena Bamberger und Isabel Barth